

COVID-19: Nueva prórroga de controles de las fronteras interiores terrestres

Entrada en vigor el 10 de mayo de 2020

En el BOE de 9 de mayo se ha publicado la [Orden INT/396/2020, de 8 de mayo](#), por la que se prorrogan los controles en las fronteras interiores terrestres con motivo de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19.

Por [Orden INT/239/2020, de 16 de marzo](#), se **restablecieron los controles en las fronteras interiores terrestres con motivo de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19**, como medida complementaria a las restricciones a la movilidad dentro del territorio español impuestas por el Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo.

Mediante [Orden INT/283/2020 de 25 de marzo](#), [Orden INT/335/2020 de 10 de abril](#) y [Orden INT/368/2020 de 24 de abril](#), se prorrogaron tales controles en las fronteras interiores terrestres hasta el 25 de abril de 2020, inclusive.

La evolución de la crisis sanitaria sigue requiriendo la prolongación en el tiempo de las medidas adoptadas a fin de limitar la incidencia de la enfermedad, por ello también resulta necesario prorrogar los controles en las fronteras interiores terrestres, según permite el artículo 28.3 del Código de Fronteras Schengen.

Por lo anterior, y por los mismos motivos de las anteriores prórrogas, al amparo de lo previsto en el artículo 4, apartados 2 y 3 del Real Decreto 463/2020, de 14 de marzo se prorrogan los controles restablecidos temporalmente en las fronteras interiores terrestres desde las 00:00 horas del 10 de mayo de 2020 hasta las 00:00 horas del 24 de mayo de 2020, en los mismos términos que hasta ahora.

Se aclara el en [apartado 4 del artículo único](#), que las medidas no son aplicables al transporte de mercancías, para asegurar a continuidad de la actividad económica y de preservar la cadena de abastecimiento, incluyéndose en esta excepción los tripulantes de los buques, a fin de asegurar la prestación de los servicios de transporte marítimo y la actividad pesquera, y el personal aeronáutico necesario para llevar a cabo las actividades de transporte aéreo comercial. Se exige que estas personas tengan asegurada la inmediata continuación del viaje.

A través de este [enlace](#) puede acceder al boletín informativo realizado por el Departamento Jurídico de SIGA 98, analizando la evolución de los controles de las fronteras interiores terrestres.